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ATA Nº 022/2019 
 

 
Aos dois dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo Germano 
Koste, como Presidente; Ivair Zanchetti, como Vice-Presidente; Luís 
Fernando Horst, como Secretário; Adriano Horbach, Cleiton Telocken, 
Gilmar Dilkin, Gilvani Bronca, Nelson Antônio Vasconcelos Salvador e 
Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os 
funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que 
acompanhavam a Sessão pela internet. De imediato, solicitou à Secretária para 
que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, 
foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 
Ofício nº 125/19 informando que a licitação na modalidade de Concorrência nº 
003/19, para a alienação de imóvel de propriedade do Município, realizada no 
dia 29 de agosto de 2019, às 08 horas, restou declarada como deserta, sendo 
sugerido pela Comissão, o seu arquivamento, o que foi acatado pelo Chefe do 
Poder Executivo. Ofício nº 126/19, encaminhando cópia das Leis Municipais 
números 1.804/19 e 1.805/19, sancionadas em 28 de agosto de 2019, para 
arquivamento. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Pareceres da Comissão de 
Orçamento e Finanças referente aos Projetos de Leis números 031/19 e 032/19. 
Requerimento nº 033/2019, do Vereador Nelson Antônio Vasconcelos Salvador. 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 16/09/2019, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 17/09/2019. 

Roca Sales, 17/09/2019. 
 

Julia Wirtti Fussieger 
Diretora de Expediente 
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Requerimento nº 035/19, do Vereador Adriano Horbach. EXPEDIENTE 
EXTERNO: Ofício nº 478/2019, da Presidente da Câmara de Vereadores de 
Lajeado, Senhora Arilene Maria Dalmoro, encaminhando Moção de Apoio a não 
privatização dos Correios, por se considerar uma empresa de grande 
credibilidade e de inúmeros serviços prestados a comunidade de Lajeado, do 
Estado e da União, a qual foi aprovada em Sessão Ordinária realizada no dia 13 
de agosto de 2019. Ofício nº 076/19, do Presidente da Câmara de Vereadores de 
Muçum, encaminhando uma Moção de Apelo à Empresa VIVO – Operadora de 
Telefonia Móvel, solicitando melhorias dos serviços prestados, do sinal de 
celular e, também, da estruturação de disponibilização da tecnologia de sinal 4G, 
a qual foi aprovada por unanimidade, na Sessão Ordinária do dia 05 de agosto de 
2019, solicitando o envio da Moção à Sede Geral da Empresa Vivo. Lidos os 
expedientes, o Presidente determinou a leitura dos Projetos de Leis números 
031/19 e 032/19, que se encontravam na Comissão de Orçamento e Finanças 
para análise, uma vez que foram protocolados os competentes pareceres. Projeto 
de Lei nº 031/19: inclui dispositivo na Lei nº 1.668/17, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual do Município de Roca Sales para o quadriênio 2018/2021. Projeto de 
Lei nº 032/19: introduz dispositivo na Lei nº 1.760/18, que dispõe sobre as 
Diretrizes Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2019, do Município de 
Roca Sales. Após, o Presidente solicitou a leitura dos Pareceres da Comissão, os 
quais foram favoráveis à aprovação dos Projetos acima mencionados. Logo após, 
os mesmos foram colocados para apreciação do Plenário. Na apreciação do 
Projeto de Lei nº 031/19, concedida a palavra, o vereador Gilvani esclareceu que 
o Plano Plurianual é formulado para um período de quatro anos, e, como a Lei 
Municipal que prevê o atual Plano foi sancionada em 2017, não havia como 
prever a aquisição de imóveis para o Município. Assim, com esse Projeto de Lei, 
seria incluída no plano a aquisição de uma área de terras. Na apreciação do 
Projeto de Lei nº 032/19, concedida a palavra, o vereador Gilvani reiterou a 
manifestação do projeto anterior. Acrescentou que a alegação do Prefeito 
Municipal em Sessão da Câmara, de que alguns alunos do ensino municipal 
estudam em refeitórios, é equivocada, afirmando que todos os alunos municipais 
estudam em sala de aula. Disse, ainda, que, em relação ao transporte de alunos, o 
mesmo será mantido e vai continuar transportando todos os alunos, atendendo o 
previsto em lei. Após a apreciação, o Presidente colocou os Projetos para 
votação, restando aprovados por unanimidade. Dando andamento, o Presidente 
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solicitou a leitura dos Requerimentos. Requerimento nº 033/2019, do vereador 
Nelson Antônio Vasconcelos Salvador, solicitando ao Poder Executivo 
Municipal para que estude a possibilidade de alterar o contrato firmado entre o 
Município e o Hospital Roque Gonzáles, passando para atendimento presencial, 
nas 24 horas do plantão. Requerimento nº 035/2019, do vereador Adriano 
Horbach, solicitando ao Poder Executivo para que estude a possibilidade de 
reaver para o Município o imóvel ocupado pela Empresa de Telefonia Oi S/A, 
junto à Praça da Matriz, ou, se inviável a retomada, seja feito um comodato de 
parte do prédio que não está sendo utilizado, a fim de instalar a central do vídeo-
monitoramento, para que possa ser controlado pela polícia. Por outro lado, 
solicita que o Executivo Municipal faça uma doação de parte do terreno ao lado 
do prédio de propriedade da Empresa Oi, onde estão instalados os equipamentos 
da praça de brinquedos, para a edificação do prédio da Polícia Civil. Em anexo, 
encaminha cópia do contrato de comodato para que sirva como modelo, na 
hipótese de contratar com a Empresa Oi S/A, obtida junto à Diretoria da empresa 
comodante. Os autores das proposições apresentaram as razões dos seus pedidos. 
Os demais vereadores manifestaram apoio às propostas. A seguir, os 
requerimentos foram colocados para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovados por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve 
vereador inscrito. O Presidente comunicou que sobreveio ofício da Câmara de 
Vereadores de Lajeado, encaminhando Moção de Apoio a não privatização dos 
Correios, conforme lido nos expedientes. Por isso, submeteu a moção ao 
Plenário para votação. O Plenário aprovou a proposta por maioria dos votos, 
tendo o voto contrário do vereador Cleiton. Assim, determinou o envio de ofício 
encaminhando a moção aos Deputados Federais da Região e aos Senadores do 
Estado. Da mesma forma, consultou o Plenário da Moção de Apelo à Operadora 
Vivo encaminhada pela Câmara de Muçum, o qual solicita melhorias nos 
serviços prestados pela referida empresa de telefonia móvel. O Plenário aprovou 
a proposta por unanimidade. Dando andamento, o presidente convidou a todos 
para participarem da Audiência Pública que ocorrerá no dia 05 de setembro, às 
19 horas, na Câmara, em que será discutido o Projeto de Lei nº 033/19, que trata 
das Diretrizes Urbanas do Município de Roca Sales. Por fim, agradeceu a 
presença de todos, convidando para participarem da próxima Sessão Ordinária, 
no dia 16 de setembro, às 19 horas, na sede da Câmara. Nada mais havendo a se 
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tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 02 
de setembro de 2019. Registre-se. Publique-se.  
 
 
Paulo Germano Koste  Ivair Zanchetti  Luís Fernando Horst 
Presidente   Vice-Presidente              Secretário 
 
 
 
Rogério Engster       Adriano Horbach  Nelson A. Vasconcelos Salvador 
Vereador   Vereador              Vereador 
 
 
 
Gilmar Dilkin                        Gilvani Bronca  Cleiton Telocken 
Vereador    Vereador   Vereador 


